



digital.union@sonapresse.com

INNOVATION START-UP

Nat voyage : la solution pour gérer ses billets de transport

Hans NDONG-MEBALE
Libreville/Gabon

SOUUCIEUX de rendre plus faciles et mobiles les transactions d'achats de billets de transport terrestre, la start-up Nat Globale Services a mis en place une plateforme électronique dénommée Nat Voyage, qui permet aux personnes souhaitant se rendre à l'intérieur du pays, d'effectuer des réservations et des paiements de titre de transport en ligne.

"L'idée de l'application Nat Voyage est partie de l'expérience d'un membre de l'équipe qui, pour se rendre dans sa province natale, devait se rendre au PK 8 à 2 heures du matin en espérant avoir une place pour un départ vers 6 heures ou 7 heures. Pour m'y rendre, j'avais dû m'armer de courage pour braver un potentiel braquage quand on connaît les rues de Libreville, sachant qu'à cette heure, il est très difficile, voire impossible de trouver un taxi dans certaines zones de la capitale. La solution à ce désagrément a donc été de permettre désormais aux personnes souhaitant consulter les programmes des sociétés de transport d'une part et, d'autre part, permettre d'effectuer le paiement du billet via



Photo: H.N.M

Un outil devant faciliter le quotidien des voyageurs domestiques.

les différentes possibilités de paiement électronique", renseigne le promoteur de l'application, Arsène Pierre Bessala-Nkogho. Il s'agit d'une application disponible sur la plateforme de téléchargement

libre et contrôlée Google Store. Cet outil made in Gabon entend booster le secteur du transport en cette période de Covid-19 où les autorités appellent à la limitation des déplacements des personnes. Pour rappel,

Nat Voyage collabore avec les compagnies NGV (ancienne Sonaga), Akewa, Logimar, Major Transport, Marcos Transport, Mayombo transport, Mbigou Transport, Nynoise Transport, Excellence Transport et Dyno6.

Photo: DR



Twitter a décidé de lancer son service de météo locale. Baptisé Tomorrow, il est pour l'instant accessible, depuis mardi dernier, dans 16 villes des États-Unis, rapporte Axios. Ce contenu exclusif est accessible aux utilisateurs qui ont souscrit un abonnement payant fixé à 10 dollars par mois.

LE RÉSEAU SOCIAL CLUBHOUSE OUVERT À TOUS CET ÉTÉ



Réseau social exclusif, Clubhouse devrait être accessible à tous cet été. Lancé en 2020, Clubhouse est une application très en vogue, notamment utilisée par Elon Musk, l'animatrice Oprah Winfrey ou le rappeur Drake. Son format est peu conventionnel puisque le réseau social prend la forme de salons de discussions uniquement vocales. On y parle développement personnel, économie, sport ou encore divertissement. Chaque utilisateur est libre de choisir les thèmes qui l'intéressent. Ces salons sont limités à 5 000 personnes. Particularité de l'application, celle-ci n'est accessible que sur invitation. Chaque nouvel utilisateur peut parrainer deux personnes. Sans ça, impossible de converser avec des utilisateurs du monde entier.

ALSACE : UNE START-UP LANCE UNE APPLI POUR RÉUNIR LES FAMILLES



Une start-up alsacienne, Petit Potin, a lancé une appli destinée aux familles. Chaque membre peut publier des photos et laisser les autres commenter. Puis la totalité est imprimée dans un journal papier à destination, généralement, des grands-parents. Officiellement lancée en décembre dernier, Petit Potin réunit aujourd'hui "2 000 utilisateurs, à peu près 1 000 familles de toute la France et de l'étranger".

Photo: DR

Technologies

IKINESIS ANALYSE LES MOUVEMENTS DES COUREURS

R.H.A
Libreville/Gabon

• Kinesis est une innovation technologique de prévention des blessures et d'amélioration des performances chez les coureurs. Elle vient de proposer une application qui permet de suivre les coureurs.

Le procédé est simple. En associant un capteur à une application dédiée, les ingénieurs, spécialistes du mouvement iKinesis, ont développé une solution technologique capable de modéliser une course à pied en trois dimensions.

"Grâce aux données et aux paramètres de course enregistrés

par le capteur, iKinesis est en mesure de corriger et d'encadrer les gestes et mouvements des coureurs. Destinée à tous, amateurs comme professionnels, la solution iKinesis a pour objectif de prévenir les blessures du coureur et d'améliorer ses performances de course en temps réel. iKinesis propose donc une solution d'analyse, de diagnostic, de soin, de rééducation et d'accompagnement à distance. iKinesis permettra également de mettre en relation les sportifs avec des professionnels de santé et du sport directement via son application", décrit un site en ligne.



Photo: DR